



Antrag Budget 2022 für Kadertrainings

Ab 2022 wird das Kaderprogramm durch die neue Kategorie: „Junge Voltigierer Einzel“ ergänzt. Zudem konnten wir feststellen, dass das internationale Niveau an der Spitze in allen Kategorien extrem hoch ist.

Wenn die Schweiz in Zukunft an den Championaten wieder Medaillen gewinnen soll, müssen wir mehr investieren. Daher möchten wir in Zukunft intensivere Kadertrainingswochenenden für alle anbieten können. Zudem ist es unser Ziel, auch professionelle Trainer für Kraft, Artistik, Tanz, Beweglichkeit und Mobilisation zu engagieren, die die Athleten während der ganzen Aufbauzeit begleiten. Auch theoretische Lektionen sollten integriert werden. Den Longenführer und vor allem der Ausbildung und dem Management der Pferde muss mehr Beachtung geschenkt werden. Die Kaderverantwortlichen beantragen eine Budgeterhöhung für das Voltigekader (Junioren, U21 & Elite) für die Saison 2022. Trainer*innen müssen angemessen entlohnen werden, um qualitativ gute Trainingsmöglichkeiten bieten zu können. Ebenfalls sollen die Sportler*innen besser auf ihrer Laufbahn begleitet werden. Nachfolgend eine Zusammenstellung der Aufwendungen, die für Trainer*innen geplant sind.

TRAINER	WOHNORT	AUFTRAG	ANSATZ
Torben J.	Deutschland	Trainer Elite / U21	€ 500 / Tag + Reisekosten
Stefan C.	Österreich	Trainer Elite / U21	€ 500 / Tag + Reisekosten
Clément T.	Schweiz	Trainer Junioren / Tafö	€ 500 / Tag + Reisekosten
Trainer*in	Schweiz	Choreografie / Ausdruck	CHF 700 / Tag + Reisekosten
Trainer*in	Schweiz	Geräteturnen / Krafttraining	CHF 500 / Tag + Reisekosten
Trainer*in	Schweiz	Beweglichkeitstraining	CHF 500 / Tag + Reisekosten
Summe Trainer pro Tag			CHF 3'305
Reisekosten gesamt pro Tag			CHF 1'000
Total pro Tag			CHF 4'305



Geht man von mind. 8 Trainingstagen während der Wintersaison + 2 Tage Championats Vorbereitung aus, so kommt man auf einen Betrag von rund CHF 43'000. Darin enthalten sind noch keine Verpflegungs- und Übernachtungskosten, da diese, wann immer möglich, über das NASAK-Programm abgerechnet werden. Gleiches gilt für die Infrastrukturen. Hinzu kommen Movie-Mieten à CHF 200.- pro Tag sowie Entschädigungen für die Kaderverantwortlichen, die die Lehrgänge organisieren (CHF 100 CHF/ Tag).

Des Weiteren würden wir gerne die Sportler*innen (mind. Alle Elitevoltigierer*innen) 1x jährlich zu einer Sportmedizinischen Abklärung schicken, diese ist in Magglingen ab CHF 250 pro Person erhältlich.

Werden alle diese Kosten summiert, kann man von Gesamtkosten in der Höhe von CHF 50'000 CHF ausgehen.

Ausgaben, Budget 2022 vom SVPS / Freigabe erfolgte am 06.11.2021:

436000 Elite Trainerhonorare	6'600.-
436010 Elite Trainingskosten	5'000.-
436100 Junioren Trainerhonorare	3'900.-
436110 Junioren Trainingskosten	5'000.-
436730 NWF Voltige	2'300.-
Total:	22'200.-

Der SVV hat spezifisch für das Kader noch Fondrücklagen, welche aufgelöst werden können. Die Höhe beläuft sich auf CHF 10'000. Ferner gibt es aus dem NASAK Fond noch Fördergelder, die spezifisch für das Kader im Pferdesport bestimmt ist. Mit sinnvollen Projekten werden da auch für das Voltige Gelder bereitgestellt. Wir rechnen mit ca. CHF 5'000 an Unterstützung. Diese Förderung wurde per Datum dieses Antrages noch nicht bestätigt.

Fehlbetrag, welcher durch SVV Budget 2022 abgegolten werden sollte: 13'000.-

Anteil Elitekader	7'500.-
Anteil Juniorenkader	5'500.-

Antrag SELKO an Hauptversammlung SVV:

Die Kaderverantwortlichen beantragen eine Aufstockung des SVV Budgets im 2022 um CHF 13'000. Mit dem SVPS soll in Zukunft das Budget neu bewertet werden

Hüniken, 28.10.2021

David Brenn
Präsident SVV, Disziplinleiter Voltige